

Une triple inauguration !

Jean-Claude Cloarec n'avait qu'à se réjouir, vendredi, lors de l'inauguration de la restauration de l'église, de l'atelier-relais et de l'enfouissement des réseaux. Un soleil radieux baignait l'église et c'est avec bonne humeur qu'Eric Doligé, président du Conseil général et sénateur du Loiret, coupait le ruban tricolore.

Jean-Claude Cloarec remerciait tous les acteurs financiers de ces projets, le Conseil général et Eric Doligé, Jean-Pierre Sueur («J'ai fait appel à lui pour boucler les budgets»), le conseil régional, la fondation du patrimoine, la

sauvegarde de l'art français, ainsi que les donateurs privés. Il adressait ses compliments aux ouvriers pour leur savoir-faire, leurs compétences.

Micheline Prahecq soulignait : *«Pour construire une église, il faut de gros maellons et de petits maellons, mais s'il n'y a pas de petits maellons, tout s'écroule!»*. Jean-Pierre Sueur intervenait ensuite : *«Grâce au Sénat, j'ai apporté une petite contribution ! A Montcorbon, vous œuvrez pour l'emploi avec la création de l'atelier-relais et pour le patrimoine. Vive Montcorbon!»* Quant à Eric

L'atelier-relais

Après 10 ans d'expérience professionnelle dans le secteur du bâtiment dont 4 années en tant que métreur, Mme Guay, alors sans emploi, a créé le 1^{er} janvier 2005 le cabinet de métré du gâtinais : CAMEGA. L'entreprise compte parmi ses clients des entreprises du BTP, des architectes et

des maîtres d'ouvrages. Installée à Montcorbon dans une pièce de 15 m² au domicile de Mme Guay, cette entreprise ne pouvait évoluer. La commune voulant conserver cette activité dans le village a décidé de construire un atelier-relais de 100 m² qui sera ensuite loué à CAMEGA. Restait à trouver le financement !



Le maire Jean-Claude Cloarec inaugure à la fois la restauration de l'église, de l'atelier-relais et l'enfouissement des réseaux !

Doligé, il se disait optimiste de voir qu'un petit village de 465 habitants pouvait, grâce à la volonté de tous, créer des emplois.

Cette manifestation se terminait par un buffet à la salle des fêtes où l'on pouvait admirer des photos des différents projets en cours de réalisation. Y étaient présents

Jean-Pierre Sueur, sénateur, Micheline Prahecq conseillère régionale du centre, Michel Raigneau, conseiller général-maire de Triguères, Lionel de Rafelis, maire de St-Hilaire-les-Andrésis, président du Pays gâtinais, M. Vella, délégué départemental à la Fondation du patrimoine, et de nombreux maires du canton.